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Uns fazem manchetes. Nós fazemos a história. WWW.ATIBAIAHOJE.COM.BR

Aponte a câmera 
do seu celular para 
o QR Code e aces-
se a versão digital do 
Jornal Atibaia Hoje

ESTOU DOENTE, SERÁ QUE SE 
EU COMEÇAR A PAGAR O
INSS AGORA,
TENHO DIREITO
A ALGUM
BENEFÍCIO?

A Lei 8.213/91 traz os direitos dos 
trabalhadores que pagam o INSS, 
e, dentre eles, prevê o pagamen-
to de auxílio-doença para quem, 
em razão de doença ou de aciden-
te, não possa trabalhar de forma 
temporária. A advogada Gisele Pai-
va fala sobre o assunto em sua ma-
téria exclusiva para o Jornal Atibaia 
Hoje. Página 8ATIBAIA  HOJE

ATIBAIA RETOMA
NA SEGUNDA-FEIRA

A VACINAÇÃO
CONTRA COVID-19 
PARA IDOSOS DE

80 A 84 ANOS
A partir de segunda-feira (1 de março), idosos com mais de 80 anos 

serão vacinados na cidade, que vai receber 1.719 doses da vacina da 
AstraZeneca. Confi ra os locais de vacinação na página 5

SECRETARIA DE SAÚDE
EXPLICA PRAZO SOBRE

A SEGUNDA DOSE DA
VACINA CONTRA COVID-19

Intervalo entre a primeira e a segunda dose é estipulado entre 
três e quatro semanas. Atibaia depende do envio do Estado para 

distribuir as vacinas. Página 5

ATIBAIA LIDERA VACINAÇÃO CONTRA
COVID-19 NA REGIÃO BRAGANTINA

Cidade já vacinou 4,72% da população, com um total de 6.797 pessoas que receberam pelo menos uma dose da vacina. Página 6

PREFEITURA ADIA PRAZO
PARA PAGAMENTO DA PRIMEIRA 

PARCELA DO IPTU/2021

Contribuintes que ainda não receberam o carnê 2021 devem emiti-lo pela Internet e o pagamento da 
primeira parcela poderá ser feito até dia 10 de março. Página 6

POLICIAIS MILITARES DE BOM JESUS
DOS PERDÕES RECEBEM MOÇÃO DE

CONGRATULAÇÕES DA CÂMARA MUNICIPAL

PRF FLAGRA NA FERNÃO DIAS
VEÍCULO COM FUNDO FALSO CONTENDO 

JOIAS AVALIADAS EM R$ 700 MIL

Sargento Silveira Cabo Marco AntonioCabo Poscai

Detalhes na pagina 5

Detalhes na pagina 5

PARCERIA UNDIME E UNIFAAT LANÇA 
CURSO DE PÓS-GRADUAÇÃO EM 

TECNOLOGIA EDUCACIONAL PARA 
DOCÊNCIA NA BNCC

Neste curso os professores das Redes Municipais têm desconto de 50%. Página 4
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CALDEIRÃO DO DIABO

ELEIÇÕES
Pela análise do que al-

guns segmentos postam no 
facebook em Atibaia, não se 
sabe se a campanha eleito-
ral não terminou ou se ou-
tra já começou.

POSTAGENS  (1)
Algumas postagens dei-

xam claro a intenção polí-
tica, ora para criticar uns e 
outros e em outras para glo-
rificar outros e alguns.

POSTAGENS  (2)
O pior ou o melhor da 

festa é que os responsáveis 
pelas postagens são rapida-
mente identificados, e aos 
poucos, o que é postado pas-
sa a não ter muita repercus-
são ou nadinha de nada.

POSTAGENS  (3)
Há também alguns que 

sem interesse político pos-
tam “notícias” como se fos-
sem verdadeiras, por ig-
norância ou para ter seu 
momento de glória. Na 
quinta, dia 25, alguém pu-
blicou que os leitos em 
Atibaia reservados aos pa-
cientes de Covid-19 esta-
vam com uma ocupação de 
100%, quando na realidade 
era de 67%.

DRÁCULA

Na sexta-feira, dia 26, 
nas dependências do Ro-
tary Club de Atibaia, com 
o apoio do Centro de He-

matologia e Hemoterapia 
da Unicamp, foi ao ar mais 
uma sessão Drácula, com a 
coleta de sangue. Após as 
picadas, foram coletadas 
103 bolsas de sangue, sen-
do 43 doadores pela primei-
ra vez e 23 cadastros de me-
dula óssea.

BOMBA  (1)

O incompetente Minis-
tério da Saúde, e bota in-
competente nisso, faz suas 
atrapalhadas e larga a bom-
ba nas mãos dos governado-
res e prefeitos. Como prova, 
basta dizer que o ministé-
rio mandou vacinas para o 
Amapá, mas que deveriam 
ser entregues no Amazonas.

BOMBA  (2)
Por esta falta de logís-

tica do Ministério Público 
é que a nossa Atibaia não 
pode fazer um calendário 
com as datas de vacinação. 
Nesta semana, a Secretaria 
de Saúde foi avisada da che-
gada de vacinas na quinta-
-feira, ou seja, sem prazo 
para preparar a vacinação 
na semana e teve de pos-
tergar para segunda-feira.

BOMBA  (3)
Sem a previsão de chega-

da das vacinas, não há como 
a Prefeitura e a Secretaria de 
Saúde fazerem calendário 
de vacinação. Infelizmen-
te é simples assim!

LOGÍSTICA
Simples comentário so-

bre logística:
“Traficantes têm logísti-

ca para fornecer toneladas 
de drogas, a AMBEV tem 
logística para fornecer bi-
lhões de litros de cerveja e 
o governo federal não con-
segue distribuir vacinas, em 
um país que tem mais de 35 
mil postos de vacinação”.

CAIXA  DE 
PANDORA  (1)

A Caixa de Pandora era 
para ter sido aberta nesta 
sexta (26), na Câmara Mu-
nicipal, mas ao que parece 
ela permanece fechada.

CAIXA  DE 
PANDORA  (2)
Ainda não se sabe se 

quem detém a chave da Cai-
xa de Pandora não quer abri-
-la ou os membros da Mesa 
Diretora nem querem ver o 
que ela contém. Talvez na 
próxima semana tenhamos o 
mistério resolvido. Ou não!

MAQUIAVEL
A alma de Maquiavel deu 

uma chegadinha no Caldei-
rão e pediu que se colocas-
se a seguinte frase: “Conte 
sempre com traidores entre 
os inimigos e principalmen-
te entre os amigos”.

Atibaia confirma mais 3 
óbitos por Covid-19 e 278 
novos casos da doença nes-
ta semana.

A última morte confirmada 
é de uma mulher de 71 anos, 
portadora de doença de base, 
que faleceu na Santa Casa de 
Atibaia no último sábado (20)

De acordo com os dados di-
vulgados pela Secretaria Mu-
nicipal de Saúde nesta sex-
ta-feira, dia 26 de fevereiro, 
Atibaia registrou 105 novos 
casos de COVID-19 e mais 
uma morte em decorrência da 
doença, totalizando 5.339 ca-
sos confirmados e 120 vítimas 
fatais desde o início da pande-
mia. Até o momento, a cidade 
registrou 11.417 notificações, 
5.890 suspeitas descartadas e 
4.461 recuperados. Estão em 

análise 2 óbitos considerados 
suspeitos e 188 exames. O óbi-
to confirmado é o de uma mu-
lher de 71 anos, portadora de 
doença de base, que faleceu 
na Santa Casa de Atibaia no 
último sábado (20).

Confira os números
da COVID-19 nesta
sexta-feira dia 26
de fevereiro:
Notificações: 11.417
Descartados: 5.890
Confirmados: 5.339
Recuperados: 4.461
Em investigação: 188
Óbitos confirmados: 120
Óbitos suspeitos: 2

Taxa de ocupação
dos leitos no município
Enfermaria: 81%

Nº de pacientes internados de 
Atibaia: 23 (Hospital Albert Sa-
bin – 12, Hospital Novo Atibaia 
– 10, Santa Casa de Atibaia – 1)

UTI: 65%
Nº de pacientes internados 

de Atibaia: 12 (Hospital Al-
bert Sabin – 1, Hospital Novo 
Atibaia – 9, Santa Casa de So-
corro – 2)

Taxa de ocupação
dos leitos regionais
Enfermaria: 100%
Nº de pacientes internados 

de Atibaia: 2 (HUSF – 2)

UTI: 100%
Nº de pacientes internados 

de Atibaia: 4 (HUSF – 3, Santa 
Casa de Bragança Paulista – 1)

NESTA SEMANA, ATIBAIA CON-
FIRMOU MAIS 3 ÓBITOS POR 

COVID-19 E 278 NOVOS CASOS
A última morte confirmada é de uma mulher de 71 anos, portadora de doença de base,

que faleceu na Santa Casa de Atibaia no último sábado (20)
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TOLERAR O INTOLERÁVEL

Dra. Regiane Glashan*

De início o re-
lacionamento 
do casal pare-
ce um sonho 

com nuancias de contos de 
fada e o desejo de ser assim 
para sempre.

As frases de amor fazem 
parte do cotidiano e o famoso 
“eu te amo, eu te adoro” pa-
recem inundar o coração dos 
amantes.

Para alguns casais isso 
pode mudar com o tempo e 
esse carinho se transformar de 
maneira clara ou mascarada 
em “eu não te tolero mais, eu 
não te suporto e eu não gosta-
ria de ficar com você até que a 
morte nos separasse”.

Em meio ao sofrimento e 
ao emaranhado de sentimen-
tos dolorosos e conflitantes a 
solidão emerge como uma só-
bria e avassaladora inimiga.

É importante o casal não 
deixar a relação chegar ao ex-
tremo do desafeto e, para tan-
to, manter um termômetro por 
perto pode ser de grande valia.

Quando algo na relação 
não vai bem, rever atitudes e 
soluções pode ajudar muito o 
casal a não chegar ao intole-
rável.

Quantos casais, por como-

dismo ou medo da solidão e 
do desamparo, ficam presos 
na teia do próprio casamento, 
deixando que as armadilhas 
os aprisionem cada vez mais.

Uma constatação interes-
sante, no acompanhamento 
de casais, é que um parceiro 
em situação de estresse sem-
pre critica o outro no sentido 
de desprezá-lo, desqualificá-lo 
e de feri-lo. Isso não quer di-
zer que ele não ame seu com-
panheiro ou companheira. O 
estresse relacional pode nos 
deixar cegos, atônitos, insen-
síveis e com pouco senso de 
reciprocidade.

Numa situação como essa 
o maior perigo é o cônjuge 
em desafeto tentar convencer 
o outro de que ele está certo e 
que quem precisa mudar ou se 
adaptar é ele. Quando isso en-
contra os parceiros, que lá no 
passado juraram amor eterno, 
a mágoa e a raiva se instalam 
e a comunicação se torna de-
turpada e destorcida.

O estresse relacional nos 
empurra para um abismo sem 
fim e a intolerância de se con-
siderar correto e infalível não 
facilita o processo de regula-
ção da convivência a dois.

Os ajustes relacionais não 
são direcionados somente a um 
dos parceiros e sim ao casal, 
de maneira a adequar as dife-
renças e descobrir caminhos 
para resgatar a tolerância, o 
bom senso e as experiências 
que ajudaram os companhei-
ros de jornada a estarem jun-
tos através dos tempos de con-
vivência.

Para alguns casais questões 
irredutíveis e muito pouco dia-
logadas são levadas para den-

tro do casamento repercutindo 
de forma exacerbada e incon-
testável, tais como: diferenças 
religiosas, conflitos de ordem 
moral (aborto, preconceito 
racial, etc.), finanças, adição, 
maneira de educar os filhos, e 
outras não menos importantes. 
Essas questões que anterior-
mente podiam ser deixadas de 
lado, agora entorpecem e difi-
cultam a engenharia das engre-
nagens afetivas e penitenciam 
os parceiros com o afastamen-
to emocional e físico.

O fato é que aquilo que 
não é conversado e “amacia-
do” dentro da relação afetiva 
do casal gera conflitos, into-
lerância e indisposição para 
acertar os ponteiros da con-
jugalidade.

Acreditar que as coisas vão 
melhorar por si só é adiar a re-
solução de problemas e permi-
tir que a austeridade pessoal 
não flexibilize escolhas mais 
adaptáveis ao casal.

Quando algo não vai bem 
dentro da relação afetiva é pre-
ciso que o parceiro afetado re-
alize uma autorreflexão e ana-
lise seus anseios, desejos e as 
perspectivas futuras - conhe-
cer seus limites e possibilida-
des pode fazer toda a diferença 
na hora de reciclar o intolerá-
vel em amor, respeito e cum-
plicidade.

* Terapeuta Familiar - Ca-
sal - Individual, ênfase na re-
lação mãe-bebê. Especialista-
-Mestre-Doutora-Pós-Doutora 
pela UNIFESP, Fellow Uni-
versidade Pittsburgh - USA. 
Site: www.terapeutadebebes.
com.br
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O vereador Paulo Fer-
raz Alvim Muhlfarth, o Pi do 
Judô, utilizou a tribuna na ses-
são de terça-feira, 23 de feve-
reiro, para dar destaque a uma 
indicação que encaminhou ao 
Poder Executivo em que pede 
estudos para a instalação de 
um Restaurante Popular na 
área central do município.

Em sua fala, o vereador 
contou que já existe uma uni-
dade do Restaurante Popular 
na região do Caetetuba desde 
2008, que tem como objetivo 
oferecer refeições saudáveis, 

variadas e saborosas, vendidas 
a preços acessíveis, garantindo 
aos trabalhadores urbanos e à 
população em situação de vul-
nerabilidade social o “Direito 
Humano à Alimentação Ade-
quada”. “Este programa auxi-
lia no resgate da cidadania dos 
frequentadores e, certamente, 
seria de muito valia se houves-
se a sua implantação no centro 
da cidade”, ressaltou.

Segundo ele, a região cen-
tral é onde se concentra uma 
grande parcela da população, 
que vem para trabalhar e para 

buscar atendimentos e serviços 
nas repartições públicas, redes 
bancárias e cartórios, além de 
atendimento médico no pos-
to de saúde central e na San-
ta Casa.

“Essa população, muitas 
vezes, é de baixa renda e ne-
cessita de auxílio para uma boa 
alimentação, com baixo custo. 
Dessa forma, a instalação de 
um Restaurante Popular na Re-
gião Central contribuirá para 
amenizar a situação alimentar 
de um número significativo de 
pessoas”, afirmou o vereador.

A Câmara aprovou na ses-
são de terça-feira (23), uma 
Moção de Congratulações, 
de autoria da vereadora Ana 
Borghi, pelo 116º aniversário 
do Rotary Club no Brasil, 
comemorado nacionalmente 
todo dia 23 de fevereiro.

O Rotary Club foi fundado 
nos EUA, em 1905, pelo ad-
vogado Paul Harris. Seu obje-
tivo era unir profissionais de 
diferentes setores para que pu-
dessem trocar ideias e culti-
var amizades. Com o tempo, o 
grupo passou a realizar impor-
tantes trabalhos humanitários e 
expandir sua atuação em diver-
sos países, incluindo o Brasil. 
Em Atibaia, o Rotary iniciou 
suas atividades em 1976. Já a 
criação do “Dia Nacional do 
Rotary Club” foi uma inicia-
tiva do então deputado federal 
Antônio Zacarias e sancionada 
por lei em 1980 pelo presiden-
te João Figueiredo. Nesse dia 
comemora-se também o dia 

da paz e da prevenção e res-
olução de conflitos.

“Pode até parecer comum 
dizer que vivemos hoje em 
um mundo quase que com-
pletamente cego pela cultura 
do materialismo e pela intol-
erância, fruto de conflitos que, 
a cada ano, nos afastam cada 
vez mais dos sagrados man-
damentos cristãos, sobretudo 
daquele que nos requer amar 
ao próximo como a nós mes-
mos. Ainda assim, encoraja-
dos pelos ideais que movem 
o Rotary, devemos ousar di-
vergir e continuar acreditando 
que mudanças ainda são pos-
síveis se de fato nós as quis-
ermos e que, portanto, jamais 
podemos deixar de sonhar com 
um amanhã de paz duradoura; 
um amanhã, enfim, onde to-
dos possam vir a encontrar o 
seu lugar ao sol e serem ver-
dadeiramente felizes”, afirmou 
a vereadora.

“Que sejam esses, portan-

to, os nossos faróis e a nossa 
motivação na busca por um 
mundo no qual a compreensão, 
a racionalidade e a aceitação 
das diferenças, tudo tempera-
do com muito amor e amiza-
de, aproximem os indivíduos 
e nunca os distanciem”, com-
pletou.

Moção ao GGI
A Câmara também apro-

vou outra Moção de Congrat-
ulações de autoria da vereado-
ra em homenagem à equipe do 
Gabinete de Gestão Integrada 
(GGI), pela operação realizada 
a fim de coibir manobras perigo-
sas de motociclistas que pertur-
bavam o sossego dos moradores 
de Atibaia. “Muitos munícipes 
denunciaram estas atividades e 
o GGI realizou diversas blitz-
es de maneira efetiva e segura, 
garantindo a paz e a segurança 
à população. Agradeço aos de-
mais vereadores pela aprovação 
destas moções”, concluiu Ana 
Borghi.

Na sessão de terça-feira (23 
de fevereiro), o vereador Júlio 
César Mendes utilizou a tri-
buna para discorrer a respeito 
de suas demandas encaminha-
das ao Poder Executivo soli-
citando melhorias para diver-
sos bairros de Atibaia.

“Os pedidos foram oficia-
lizados, mas também conver-
samos pessoalmente com o se-
cretário de Serviços, Ricardo 
Freire, para que dê uma aten-
ção especial à manutenção da 
estrada de acesso à Vila dos 
Neves, na região da Usina, e 
à Estrada Bento Soares, que 
liga os bairros Usina e Cam-
po dos Aleixos. Esta última é 
uma via muito utilizada para 
escoamento de produção agrí-
cola, portanto seus reparos ne-
cessitam de urgência”, disse o 
vereador.

Já solicitada na sessão da 

semana passada, Júlio vol-
tou a falar sobre a manuten-
ção de vias de outros bairros, 
como Ponte Alta, Laranjal, Rio 
Abaixo: “sabemos que os tra-
balhos da Secretaria de Servi-
ços triplicam nesta época do 
ano, em virtude do aumen-
to das chuvas, mas é sempre 
importante reiterarmos estas 
demandas para que a popula-
ção rural seja sempre assis-
tida”. Outro local lembrado 
pelo vereador foi o bairro Chá-
caras Fernão Dias. “Os mo-
radores de lá sofrem bastan-
te nesta época, uma vez que 
as ruas são muito íngremes, 
o que favorece a formação de 
erosões”, completou.

Já no Jardim Cerejeiras, a 
revitalização da praça (incluin-
do sua quadra de areia) situ-
ada ao lado da EMEI Licínio 
Carpinelli foi também reitera-

da pelo vereador: “indiquei a 
manutenção do local ainda no 
ano passado, que não possui 
até hoje iluminação pública, 
gerando insegurança aos seus 
moradores e frequentadores”.

Por fim, Júlio Mendes co-
mentou sobre o descarte de 
resíduos, como lixo e entu-
lho, em locais indevidos no 
município. “É uma questão 
que o Poder Público ainda 
não conseguiu resolver de 
maneira totalmente satisfa-
tória, mas infelizmente tam-
bém é um problema de falta 
de conscientização da nos-
sa população. É importante 
a Prefeitura efetuar constan-
temente a limpeza desses lo-
gradouros, mas é fundamen-
tal que nossos munícipes 
colaborem para a sua própria 
saúde e bem-estar”, concluiu.

Na sessão de terça-fei-
ra, 23 de fevereiro, o verea-
dor Marcos Pinto de Oliveira 
encaminhou à Prefeitura um 
anteprojeto de emenda à Lei 
Complementar 298, de 20 de 
outubro de 1999, que versa so-
bre a obrigatoriedade de lim-
peza e capinação de terrenos, 
edificados ou não, em Atibaia. 
O anteprojeto prevê especial-
mente a alteração da redação 
dos artigos 5º e 8º da referi-
da lei.

O artigo 5º - atualmente as-
sim disposto: “os proprietá-
rios ou possuidores de imó-
veis não edificados, lindeiros 
às vias ou logradouros públi-
cos, dotados ou não de pavi-
mentação e/ou de guias e sarje-
tas, são obrigados a mantê-los 
limpos, capinados, desinfeta-

dos e drenados” - passaria a 
ter a seguinte redação: “to-
dos os terrenos edificados ou 
não deverão ser conveniente-
mente conservados pelos pro-
prietários no que diz respeito 
à limpeza dos mesmos atra-
vés do uso da capinação ou 
outros meios adequados”. Se-
gundo o documento, não será 
permitida a existência de ter-
renos abertos, sem muros e 
com matos servindo de depó-
sito de resíduos ou entulhos, 
bem como sem o devido cal-
çamento, além de ser proibi-
do o emprego de fogo como 
forma de limpeza na vegeta-
ção, lixo ou de quaisquer de-
tritos e objetos.

Já o artigo 8º refere-se às 
penalidades sujeitas ao infra-
tor dessas normas de limpe-

za. Antes, a unidade de me-
dida era a Unidade Fiscal de 
Referência (UFIR), extinta 
definitivamente em 2001. A 
nova redação atualiza os va-
lores das multas em Unidade 
de Valor de Referência Muni-
cipal (UVRM): multa de 100 
UVRM pela não construção ou 
reparação de muro; multa de 
5 UVRM por metro quadrado 
pela não capinação; multa de 
20 UVRM diárias pela cons-
trução irregular de fossas sép-
ticas, negras e outras de qual-
quer natureza; entre outras.

“Além de ser fundamental 
a atualização de índices, hoje 
não mais empregados, este an-
teprojeto visa também ao bem-
-estar, saúde e segurança de 
todos os munícipes”, atestou 
Marcão do Itapetinga.

VEREADOR PI DO JUDÔ INDICOU
INSTALAÇÃO DE UM RESTAURANTE

POPULAR NA ÁREA CENTRAL DE ATIBAIA
“Este programa auxilia no resgate da cidadania dos frequentadores e seria de muito valia se fosse 

implantada uma unidade no Centro da cidade”, destacou

INICIATIVA DA VEREADORA ANA BORGHI, 
MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES EM

HOMENAGEM AOS 116 ANOS DO ROTARY 
CLUB FOI APROVADA PELA CÂMARA

Vereadora também apresentou Moção de Congratulações pelos trabalhos efetuados pelo GGI em Atibaia

VEREADOR JÚLIO MENDES PEDIU À PREFEITURA 
MANUTENÇÃO URGENTE DE ESTRADAS SEM

PAVIMENTAÇÃO NOS BAIRROS USINA, CAMPO 
DOS ALEIXOS E CHÁCARAS FERNÃO DIAS

Vereador também voltou a indicar revitalização de praça no Jardim Cerejeiras

VEREADOR MARCÃO DO ITAPETINGA
INDICOU AO PODER EXECUTIVO ANTEPROJETO

DE EMENDA À LEI COMPLEMENTAR QUE
DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE DE

LIMPEZA E CAPINAÇÃO DE TERRENOS EM ATIBAIA
“Um dos artigos previa ainda aplicação de multas utilizando índice de referência já extinto”, afirmou
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EMPRESA
ADMITE

- Auxiliar contábil
Com experiência em Empresas de

Lucro Real e Presumido
Enviar curriculum para: Rua Jose Lucas,

nº 47 - Centro - Atibaia-SP - CEP: 12940-700 ou
e-mail para: rh.vagasatibaia@outlook.com

A Unifaat inova mais uma vez 
e em parceria com a União Na-
cional dos Dirigentes Municipais 
de Educação (Undime - São Pau-
lo) lança curso de Pós-graduação 
pioneiro no Brasil. O objetivo é 
atender educadores e gestores 
da pré-escola ao ensino médio 
(ou mesmo ensino superior) que 
desejam estar preparados para o 
novo normal na Educação. Vale 
destacar que professores das re-
des municipais de ensino têm de-
sconto de 50%.

Mais do que compreender a 
importância do uso da tecnolo-
gia e seus benefícios em aulas 
hibridas, o curso visa o apren-
dizado em projetos inovadores 
em Educação.

O lançamento do curso foi re-
alizado por videoconferência, em 
22 de fevereiro, e reuniu profes-
sores da rede municipal de ensino, 
sendo mediado pelas professo-
ras Marcia Bernardes, Presidente 
da Undime (São Paulo) e Flavia 
Amaral Rezende, Coordenadora 

da Pós-graduação da UNIFAAT.
Durante a videoconferência, 

Marcia Bernardes destacou o pi-
oneirismo do curso, “Tenho cer-
teza de que quem fizer esse cur-
so sairá na frente”.

Flavia Amaral Rezende res-
saltou que o momento exige que 
todos os educadores estejam 
preparados para a sala de aula 
em formato híbrido e, portanto, 
é preciso conhecer e aprender as 
diversas linguagens e metodolo-
gias voltadas ao ensino-apren-
dizagem. Todo o curso tem uma 
abordagem teórica e sobretudo 
prática, mão na massa. Todas as 
aulas serão interativas para ou-
vir o aluno desde sua experien-
cia prática. Pretende ser uma for-
mação em serviço.

Além de todos os benefícios 
citados o curso tem foco em des-
pertar e atender o interesse dos 
alunos do século XXI, na con-
strução do conhecimento por 
meio das tecnologias digitais, 
desenvolver projetos inovador-

es de baixo custo e aprender a 
trabalhar em grupos e em redes.

Os diferenciais do curso são 
os seguintes: aulas semanais vir-
tuais interativas em tempo real; 
aprendizagem baseada em pro-
jetos e metodologia com enfo-
que em conhecimento prático e 
utilização de ferramentas; pro-
fessores com vasta experiência 
em docência e gestão e formação 
de professores; interação e net-
working entre alunos e profes-
sores; criação de objetos digitais 
de aprendizagem e conclusão em 
dez meses, sem TCC.

O curso pode ser feito por pro-
fessores de todo o Brasil. As au-
las terão início em 15 de março. 
As inscrições estão abertas e po-
dem ser realizadas pelo: https://
bit.ly/3bxS1VT

Mais informações: 0800 772 
4144, WhatsApp: (11) 94017-
9708 ou www.unifaat@unifaat.
edu.br

Estão abertas as inscrições para a Prova de Úl-
timas Bolsas da UNIFAAT para os cursos de gra-
duação, oferecidos no Campus Atibaia e Unidade 
Bragança Paulista.

Podem participar da prova novos ingressantes 
que pretendem iniciar os estudos em 2021, inclusi-
ve novos ingressantes já matriculados que queiram 
concorrer às bolsas disponibilizadas.

Segundo João Ricardo Alves de Oliveira, Dire-
tor de Comunicação e Marketing do Centro Univer-
sitário UNIFAAT, “A prova de bolsas da Unifaat 
é uma excelente oportunidade para quem pretende 

iniciar os estudos este ano e não abre mão de estu-
dar numa instituição de qualidade, mas precisa de 
um incentivo financeiro para realizar o sonho de ter 
uma profissão e uma posição de destaque no mer-
cado de trabalho”.

A prova - online - será realizada em 28 de fe-
vereiro de 2021 (domingo), às 14h.

As inscrições podem ser feitas até 27 de feve-
reiro, às 20h, pelo site da UNIFAAT.

Para mais informações, os interessados podem 
entrar em contato pelo e-mail: unifaat@unifaat.edu.
br ou pelo WhatsApp (11) 4414-4144.

PARCERIA UNDIME E UNIFAAT LANÇA 
CURSO DE PÓS-GRADUAÇÃO EM 

TECNOLOGIA EDUCACIONAL PARA 
DOCÊNCIA NA BNCC

Neste curso os professores das Redes Municipais têm desconto de 50%

UNIFAAT OFERECE BOLSAS DE ESTUDOS 
PARA CURSOS DE GRADUAÇÃO

As inscrições podem ser feitas até às 20h, do dia 27 de fevereiro

E olha só esta história.
Esta senhora é a Dona Tere-

zinha de Jesus Arruda Scarelli, 
87 anos, importante líder comu-
nitária do Bairro do Itapetinga, 
em Atibaia e de todo município.

Em 24 de junho do ano pas-
sado, sofreu um AVC e ficou 
com algumas pequenas seque-
las, mas está bem e recentemen-
te tomou a primeira dose da va-
cina contra a Covid-19.

Dona Terezinha é uma ba-
talhadora, guerreira, que sem-
pre trabalhou muito pela cidade 
de Atibaia e em quase todas as 
entidades beneficentes do mu-
nicípio.

Histórias como esta valem 
muito a pena contar e a Dona 
Terezinha assim, dá o exemplo 
de incentivo para que as pesso-
as tomem a vacina.

VACINA É VIDA!!

TEREZINHA SCARELLI TOMA
VACINA CONTRA A COVID-19

Proteger, cuidar e 
garantir os direi-
tos dos animais 
são mais que deve-

res, são missões da Administra-
ção Municipal de Atibaia. Para 
que todos os animais possam 
receber os cuidados da Coor-
denadoria Especial dos Direi-
tos e Defesa Animal é preciso a 
participação da população, que 
deve solicitar atendimento pela 
Ouvidoria Municipal.

A Ouvidoria Municipal de 
Atibaia conta com diversos ca-
nais, atendendo pessoalmente 
no prédio do Facilita, que fica na 
Rua Castro Fafe, nº 295, Centro; 
pelos telefones (11) 4418-7800 
ou 0800.77.33.996; pelo e-mail: 
ouvidoria@atibaia.sp.gov.br; 
pela plataforma digital Atibaia 
Sem Papel, disponível no link: 
https://atibaia.1doc.com.br/
atendimento; e pelo aplicativo 
1Doc Atendimento, disponível 
para Android e iOS.

Pensando no progresso 
de Atibaia e de seus mo-
radores, a Prefeitura e o 
SEBRAE fecharam uma 
parceria para implantar 
no município o Plano de 
Desenvolvimento Local 
(PDL), que irá potenciali-
zar os trabalhos já existentes 
e auxiliar em novos projetos 
de capacitação e promoção 
do desenvolvimento econô-
mico, abrangendo uma am-
pla gama de setores na ci-
dade.

O SEBRAE tem uma 
equipe em Atibaia há 11 
anos que promove ações 
junto ao poder público e 
à iniciativa privada, e pre-
tende, com o PDL, englo-
bar ambos em um projeto 
que visa a geração de de-
senvolvimento sustentável 
com foco na micro e pe-
quena empresa. Na sema-
na passada, representantes 
da Prefeitura, do SEBRAE 
e da Associação Comercial 
e Industrial de Atibaia parti-
ciparam de uma reunião em 
que delinearam as estratégias 
e criaram um comitê para o 
Plano de Desenvolvimento 
Local, que terá como gestor 
o secretário municipal de De-
senvolvimento Econômico, 
Silvio Llaguno.

Após a reunião, o prefei-
to de Atibaia, Emil Ono, e 
o gerente do SEBRAE es-
critório de Guarulhos, Sér-
gio Ricardo Gromik, des-
tacaram a importância do 
projeto. “A elaboração des-
te Plano vai ao encontro do 
planejamento deste governo 
e do nosso principal objeti-
vo, especialmente, neste pri-

meiro ano de mandato, que 
é a retomada econômica e a 
geração de renda e empre-
gos de qualidade para a nos-
sa população. Um tema de 
extrema importância neste 
momento que vivemos, com 
a pandemia afetando direta-
mente a economia de todo o 
mundo. Vamos unir forças 
e conhecimento para alcan-
çarmos o desenvolvimento 
sustentável, com uma eco-
nomia mais forte em nos-
sa cidade”, disse o prefeito.

“Quero parabenizar o 
prefeito por essa oportuni-
dade para que a gente pos-
sa desenvolver esse planeja-
mento de desenvolvimento 
local para colaborar junto 
com a Prefeitura e entida-
des aqui presentes para ge-
ração de renda e oportuni-
dades sustentáveis para o 
município de Atibaia”, afir-
mou Sérgio Gromik.

O Plano de Desenvolvi-
mento Local se baseia em 
quatro pilares: Cultura e 
Educação Empreendedora 
(disseminar a cultura e com-
portamento empreendedor 
entre crianças e jovens); Po-
líticas Públicas (atuação da 
Prefeitura e do Legislativo 
para melhorar e desburocra-
tizar o acesso de novas em-
presas, otimizar o processo 
de participação de peque-
nas empresas em licitação); 
Melhoria da Competitivida-
de (estratégias para fortale-
cer os negócios na cidade); 
e Inclusão Produtiva e So-
cial (melhoria do emprego 
e renda, inclusão de empre-
endedores, empoderamento 
feminino).

O SEBRAE tem como 
meta impulsionar a inteli-
gência emocional das pes-
soas e, a partir daí, mostrar a 
importância do empreende-
dorismo e as motivar para a 
capacitação profissional, ba-
seando-se na Lei Comple-
mentar 123, de 2006, que 
instituiu o Estatuto Nacio-
nal da Microempresa e da 
Empresa de Pequeno Por-
te. Atualmente, essas em-
presas constituem 99% do 
total de empresas no Brasil. 
Em Atibaia, há 45 mil em-
pregos diretos, sendo que 
deste total 51% é represen-
tado por micro e pequenas 
empresas.

Projetos em andamento 
Existem algumas ações 
do SEBRAE já sendo de-
senvolvidas no municí-
pio, como o Programa Ali 
- Agentes Locais de Inova-
ção, cujo objetivo é aumen-
tar a produtividade do mi-
cro e pequeno negócio pelo 
controle dos indicadores de 
desempenho da empresa.

Outra iniciativa em an-
damento é um projeto-pi-
loto para o qual Atibaia foi 
a cidade escolhida no país 
para viabilizar um progra-
ma que visa preparar as pes-
soas em situação de vulne-
rabilidade social para que 
elas consigam descobrir áre-
as de interesse profissional 
e se preparar para o merca-
do de trabalho.

Há também um projeto 
de ressocialização com os 
reeducandos, em que o pre-
feito Emil Ono colocou a 
Prefeitura à disposição para 
parceria.

SOLICITAÇÕES NA ÁREA DE DEFESA 
ANIMAL EM ATIBAIA DEVEM SER

FEITAS JUNTO À OUVIDORIA

PREFEITURA LANÇOU PLANO 
DE DESENVOLVIMENTO EM 

PARCERIA COM SEBRAE
Objetivo do projeto é potencializar trabalhos já existentes em Atibaia e criar novos

programas para geração de desenvolvimento sustentável
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Segunda-feira (22), durante patrulhamen-
to de rotina na rodovia Fernão Dias, no trecho 
de Atibaia, a Polícia Rodoviária Federal apre-
endeu uma carga de joias em ouro e prata ava-
liada em R$ 700 mil.

A abordagem ocorreu no km 28, por vol-
ta de meio-dia. Os policiais perceberam que 
o motorista começou a manobrar o seu carro, 
com placas de São Paulo, para sair do estacio-
namento de um posto de combustíveis quan-
do houve a abordagem.

O condutor, um homem de 47 anos disse 

que ia para Bragança Paulista a passeio, mas 
estava sem bagagem. Desconfiados, os poli-
ciais vistoriaram o veículo e encontraram em 
um fundo falso grande quantidade de joias em 
ouro e prata, que, segundo o motorista, tem o 
valor estimado em R$ 700 mil.

Diante dos fatos, as joias e o veículo foram 
apresentados no Setor de Investigações Gerais 
(SIG) de Atibaia, para registro da ocorrência 
de crime fiscal.

Fonte: Jornal g8

Na terça-feira 
(23), a Câmara 
Municipal de 
Bom Jesus dos 

Perdões homenageou os Polici-
ais Militares, Sargento Silvei-
ra, Cabo Poscai e Cabo Marco 
Antonio com a Moção de Con-
gratulações em reconhecimento 
aos relevantes serviços presta-
dos pelos policiais que atuam 
no município. As Moções 01, 
02 e 03/2021 são de autoria de 
todos os vereadores do Legis-
lativo Municipal.

O 1º Sargento PM Rogério 
Silveira concluiu o Curso de 
Formação de Soldados em 1994, 
sendo promovido a Cabo da 
Polícia Militar em 21 de abril de 
2009, 3º Sargento em 2012, 2º 
Sargento em 2015 e em setem-
bro de 2017 a 1º Sargento. No 
decorrer desse tempo, conquis-
tou Láureas de Mérito Pessoal 
do 5º ao 1º Grau. Atualmente o 
Sargento Silveira é comandante 
do 1º GP da 3ª CIA do 34º BP-

M/I, em Bom Jesus dos Perdões.
De acordo com a justifica-

tiva da Câmara Municipal, o 
Sargento Silveira exerce sua 
função com afinco e despren-
dimento em prol da Polícia Mil-
itar, cumprindo com eficiência 
as atribuições que lhe foram 
confiadas com disciplina e le-
aldade, gerando credibilidade 
e confiança de seus compan-
heiros Policiais Militares e pú-
blico externo, qualidades que 
o tornam digno de reconheci-
mento da presente homenagem.

O Cabo PM Poscai é coor-
denador em Bom Jesus dos Per-
dões do PVS (Programa Viz-
inhança Solidária) da Polícia 
Militar do Estado de São Paulo. 
O programa, resultante da par-
ceria da PM com a comunidade, 
tem como principal objetivo a 
integração entre as pessoas, a 
preocupação mútua e a sensação 
de pertencimento. Como conse-
quência, a melhora na sensação 
de segurança, redução real da 

criminalidade. O PVS já existe 
em alguns bairros de Bom Je-
sus dos Perdões e tem atingido 
o seu objetivo, contribuir para a 
melhoria da segurança pública.

O Cabo Marco Antonio con-
cluiu o Curso de Formação de 
Soldados em 1991, sendo pro-
movido a Cabo PM em 2001. 
No decorrer desse tempo, con-
quistou a Láurea de Mérito Pes-
soal em 5º Grau. De acordo com 
a justificativa da Câmara Mu-
nicipal, o policial é conhecido 
por trabalhar com afinco e de-
sprendimento, sempre em prol 
da Polícia Militar, cumprindo 
com eficiência as atribuições 
que lhe foram confiadas com 
disciplina e lealdade, geran-
do credibilidade e confiança 
de seus companheiros Polici-
ais Militares e público externo, 
qualidades que o tornam digno 
do reconhecimento da presente 
homenagem.

Fonte: Jornal g8 

Os Policiais Militares, cabo 
Antunes e cabo Thiago, pren-
deram na madrugada de quar-
ta-feira (24), três assaltantes 
após manterem família refém 
durante roubo a residência, em 
Atibaia.

Por volta de 3h, assim que 
os policiais foram informa-
dos pelo Copom que crimi-
nosos haviam invadido uma 
residência no bairro Alvinó-
polis, foi realizado um cer-
co policial com as equipes de 

Comando Força Patrulha e do 
Grupo Patrulha III.

No local, os assaltantes, 
que mantinham as vítimas re-
féns sob ameaça de morte, ao 
perceberem que estavam cer-
cados, fugiram pelos fundos 
do imóvel subindo nos telha-
dos das residências vizinhas. 
Diante da rápida ação poli-
cial, o trio foi cercado e de-
tido. Um deles havia entrado 
em um quarto de uma casa vi-
zinha e os outros dois crimino-

sos foram presos quando ten-
tavam pular o muro de outra 
residência no final da rua.

As vítimas, pai, mãe e fi-
lhos foram libertados ilesos. 
Uma pistola 380 foi apreen-
dida e os objetos roubados 
recuperados.

Os três assaltantes foram 
presos e conduzidos ao Plantão 
Policial de Atibaia, permane-
cendo à disposição da Justiça.

Fonte: Jornal g8

POLICIAIS MILITARES DE BOM JESUS
DOS PERDÕES RECEBEM MOÇÃO DE

CONGRATULAÇÕES DA CÂMARA MUNICIPAL

PRF FLAGRA NA FERNÃO DIAS
VEÍCULO COM FUNDO FALSO CONTENDO 

JOIAS AVALIADAS EM R$ 700 MIL

POLÍCIA MILITAR PRENDE TRÊS
CRIMINOSOS APÓS ROUBO
A RESIDÊNCIA COM REFÉNS

Sargento Silveira Cabo Marco AntonioCabo Poscai

O município de Ati-
baia receberá na 
sexta-feira (26) 
um total de 1.719 

doses da vacina contra Covid-19 
da AstraZeneca e retomará a va-
cinação para os idosos a partir 
de segunda-feira (1 de março), 
incluindo o início da imuniza-
ção para a faixa etária de 80 a 
84 anos. A segunda dose para 
profissionais de saúde que se va-
cinaram no Centro de Conven-
ções ainda não foi disponibili-
zada pelo Estado, e a Secretaria 
Municipal de Saúde espera que 
esta liberação ocorra na próxi-
ma semana.

Atibaia vai receber 1.584 
doses para idosos de 80 a 84 
anos e 135 doses para a con-
tinuidade da vacinação da fai-
xa etária de 85 a 89 anos. Essa 
quantidade de doses correspon-
de a 78% da faixa de 80 a 84 
anos na cidade e a 12% do grupo 
de 85 a 89 anos, completando os 
88% recebidos anteriormente, 
em cálculo de distribuição que 
tem como referência a campa-
nha de vacinação contra a gri-
pe de 2020.

Os idosos com mobilidade, 
mesmo que reduzida, deverão 
ser vacinados nas unidades de 
saúde e podem optar pela vaci-
nação dentro do seu próprio veí-
culo em frente à UBS. É impor-

tante entrar em contato com as 
unidades para verificar o melhor 
horário de vacinação (entre 8h e 
15h30). Já os idosos acamados 
devem solicitar e agendar a va-
cinação domiciliar na unidade 
de saúde mais próxima.

Todos que serão vacinados 
devem se cadastrar no site “Va-
cina Já” do Governo do Esta-
do, que pode ser acessado pelo 
link: www.vacinaja.sp.gov.br . 
No momento da vacinação é ne-
cessário apresentar documento 
de identidade com foto (RG e/
ou CNH), CPF e comprovante 
de residência.

A campanha de vacinação 
contra Covid-19 foi suspensa 
em Atibaia na última segunda-
-feira (22) por falta de doses en-
caminhadas pelo Estado de São 
Paulo. Atibaia tem o maior per-
centual de vacinas aplicadas na 
Região Bragantina, com 4,74% 
da população imunizada, segun-
do números atualizados nesta 
quinta-feira.

Confira a relação de postos 
de saúde destinados à vacinação 
contra Covid-19 em Atibaia:

UBS Centro - Rua Castro 
Fafe, 201, Centro - 4414-6500;

CCTI Rosa Aparecida Pan-
zone - Praça Santo Antônio, 79 
(ao lado da Igreja Cristo Rei), 
Alvinópolis - 4412-8412;

UBS Sumico Ono - Pr. San-

to Antonio, 110, Alvinópolis - 
4418-2077

UBS Ana Cecília Batista de 
Sá - Rua Ouro Preto, 700, Fla-
menguinho - 4411-6871;

US Santa Clara - Av. Flávio 
Pires de Camargo, 1200, Cae-
tetuba - 4411-9952;

USF Cerejeiras - Rua Wa-
shington Luis, 180, Jd. Cere-
jeiras - 4413-2929;

USF Ana Nery - Rua Pa-
caembú, s/n, Imperial - 4413-
0811;

USF Majuca Macedo - Rua 
Antônio Cunha Leite, s/n, Por-
tão - 4416-3004;

USF Itapetinga - Rua Ge-
rânios, 25, Retiro das Fontes - 
4412-3919;

UBS Maracanã - Rua João 
Neto, 580, Maracanã - 4415-
1690;

USF Pompeu Vairo - Estra-
da do Mingu, s/n, Rio Abaixo - 
4416-4811;

USF Boa Vista - Estrada 
Municipal Juca Sanches, s/n, 
Boa Vista - 4494-8170;

UBS Tanque - Estrada Ve-
lha de Bragança Paulista, 2450, 
Tanque - 4416-1337;

USF Cachoeira - Estr. da 
Cachoeira, s/n, Cachoeira - 
98634-0057;

USF São José - Rua Manti-
queira, s/n, Caetetuba - 4418-
3070.

Diante das dúvidas sobre o in-
tervalo de aplicação da primeira 
e segunda dose da vacina contra 
a Covid-19, a Secretaria de Saú-
de de Atibaia esclarece que esse 
prazo é de três a quatro semanas 
para a CoronaVac, podendo até 
ultrapassar um pouco este perío-
do, e ressalta que o município de-
pende do envio de doses do Esta-
do de São Paulo para aplicar as 
vacinas. Muito tem se discutido 
sobre o espaçamento de doses das 
diversas vacinas que vem sendo 
aplicadas nos diferentes países.

Foi também o Estado que de-

ATIBAIA RETOMA NA SEGUNDA-FEIRA
A VACINAÇÃO CONTRA COVID-19
PARA IDOSOS DE 80 A 84 ANOS

A partir de segunda-feira (1 de março), idosos com mais de 80 anos serão vacinados na cidade,
que vai receber 1.719 doses da vacina da AstraZeneca

SECRETARIA DE SAÚDE EXPLICA 
PRAZO SOBRE A SEGUNDA DOSE DA 

VACINA CONTRA COVID-19
Intervalo entre a primeira e a segunda dose é estipulado entre três e quatro semanas.

Atibaia depende do envio do Estado para distribuir as vacinas
terminou as prioridades dos gru-
pos que vão ser vacinados, não 
cabendo, portanto, ao município 
decidir quem vai ser imunizado.

“Nós não podemos utilizar a 
vacina do idoso de 85 anos e dar 
para o de 70. O próprio Estado 
estabeleceu as prioridades. Nós 
só podemos aplicar uma segunda 
dose quando nós recebermos de 
fato a vacina para isso”, disse a 
dra. Rita Bergo, médica da Vigi-
lância Epidemiológica de Atibaia.

Atibaia iniciou a vacinação 
contra o Coronavírus em 21 de 
janeiro, com profissionais da li-

nha de frente contra a doença, que 
começaram a tomar a segunda 
dose da vacina depois que a ci-
dade recebeu, no último dia 10, 
2.120 doses da CoronaVac para 
esta finalidade.

Outros profissionais da saúde, 
como os que atuam em clínicas, 
consultórios particulares, farmá-
cias e laboratórios, receberam a 
primeira dose no Centro de Con-
venções nos dias 5 e 8 de feve-
reiro, e estão dentro do prazo das 
quatro semanas para tomar a se-
gunda dose. A Secretaria Muni-
cipal ainda não recebeu as doses 
referentes a esses profissionais e 
espera que esta liberação ocorra 
na próxima semana.

Nesta sexta-feira (26), o mu-
nicípio de Atibaia recebe um total 
de 1.719 doses da vacina contra 
Covid-19 da AstraZeneca e re-
tomará a vacinação para os ido-
sos a partir de segunda-feira (1o 
de março), iniciando a imuniza-
ção para a faixa etária de 80 a 84 
anos, além de vacinar ainda ido-
sos de 85 anos ou mais que ain-
da não foram vacinados.
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Após cerca de um mês do 
início da vacinação contra Co-
vid-19 nas cidades paulistas, 
Atibaia tem a maior porcenta-
gem de vacinas aplicadas na 
Região Bragantina. De acor-
do com dados atualizados na 
quarta-feira (24), 6.797 pesso-
as receberam pelo menos uma 
dose da vacina contra o Coro-
navírus em Atibaia, o que re-
presenta cerca de 4,72% do to-
tal da população.

O município também já 
aplicou 1.881 segundas do-
ses, totalizando 8.678 doses 
administradas até o momen-
to. O programa de imuniza-
ção na cidade foi suspenso na 
última segunda-feira até que 
cheguem novas doses do go-
verno do Estado de São Pau-
lo. A Secretaria Municipal de 
Saúde segue na expectativa de 
receber mais doses do Estado 
nesta semana.

Segundo números do “Va-
cinômetro”, ferramenta cria-
da pelo governo paulista que 
permite acompanhamento em 
tempo real do número de va-
cinados no Estado, Bragança 
Paulista é a segunda cidade que 
mais vacinou na região, com 
4,16% da população, seguida 
por Joanópolis (4,01%), Ita-
tiba (3,56%), Jarinu (3,11%), 
Morungaba (3,05%), Piracaia 
(2,98%), Tuiuti (2,95%), Var-
gem (2,66%), Nazaré Paulista 
(2,23%) e Bom Jesus dos Per-
dões (1,93%).

Atibaia também está à fren-
te em comparação aos núme-
ros do Brasil e do Estado de 
SP, que vacinaram até agora 
2,87% e 3,66% de suas popu-
lações, respectivamente, de 
acordo com dados do consór-
cio de veículos de imprensa a 
partir de dados das Secretarias 
Estaduais de Saúde.

A campanha de imunização 
contra Covid-19 em São Paulo 
tem se desenvolvido conforme 
a disponibilidade das remessas 
do Ministério da Saúde. O cál-
culo de distribuição para re-
giões e cidades tem como re-
ferência os públicos-alvo da 
campanha de vacinação con-
tra a gripe de 2020.

Atibaia iniciou a vacinação 
contra o Coronavírus em 21 de 
janeiro, com profissionais da 
linha de frente contra a doen-
ça, que começaram a tomar a 
segunda dose da vacina depois 
que a cidade recebeu, no último 
dia 10, mais 3.150 doses da va-
cina CoronaVac. Deste total, fo-
ram disponibilizadas 2.120 do-
ses para serem aplicadas como 
segunda dose nestes trabalha-
dores, e 1.030 para os idosos de 
85 a 89 anos, que estavam sen-
do vacinados quando a progra-
ma teve de ser suspenso.

Os carnês de pagamento 
do Imposto Predial e Terri-
torial Urbano de 2021 foram 
enviados pelos Correios para 
o endereço cadastrado na Se-
cretaria de Planejamento e Fi-
nanças e os contribuintes que, 
por qualquer motivo, não o re-
ceberam devem emitir a se-
gunda via pelo site da Prefei-
tura: www.prefeituradeatibaia.
com.br . O prazo para paga-
mento da primeira parcela foi 
adiado e poderá ser feito, sem 
multa e sem juros, até o dia 
10 de março. Para quem qui-
ser quitar o imposto à vista e 
aproveitar os descontos que 
podem chegar a 10%, o paga-
mento pode ser feito até o dia 
20 de março.

Para emitir a segunda via, 
basta clicar no botão “IPTU 
2021” no lado direito da pá-

gina da Prefeitura (em links 
úteis) ou acessar na aba “Ser-
viços” a opção “Tributos”, de-
pois “Certidões/ITBI/2ª Via 
IPTU Atualizado”. A altera-
ção do vencimento no site será 
feita pela empresa de tecnolo-
gia que administra os sistemas 
da Prefeitura e deve acontecer 
nos próximos dias.

Pagar o IPTU em dia, além 
de evitar transtornos como 
ter o nome protestado em car-
tório ou uma cobrança judi-
cial que pode até mesmo re-
sultar na perda da posse do 
imóvel, também garante des-
contos que podem represen-
tar uma economia significati-
va no orçamento. Em Atibaia, 
a Prefeitura concede desconto 
geral de 5% sobre o valor to-
tal do imposto para pagamen-
tos à vista, mais 1% por ano 

quitado dentro do respectivo 
exercício, o chamado descon-
to adicional. Restrito aos últi-
mos 5 anos (de 2016 a 2020), 
o desconto adicional também 
é concedido para os pagamen-
tos parcelados.

A Secretaria de Planeja-
mento e Finanças reforça a 
importância de os munícipes 
manterem seus cadastros atu-
alizados, o que pode ser feito 
na plataforma digital “Atibaia 
Sem Papel” pelo endereço: ht-
tps://atibaia.1doc.com.br/aten-
dimento ou pelo aplicativo 
1doc, disponível gratuitamente 
nas lojas virtuais da Play Sto-
re (Android) e da Apple Store 
(iOS). Mais informações po-
dem ser obtidas pelo e-mail: 
iptu@atibaia.sp.gov.br ou pe-
los telefones (11) 4414-2061 
/ 2063.

PREFEITURA ADIA PRAZO
PARA PAGAMENTO DA PRIMEIRA 

PARCELA DO IPTU/2021

ATIBAIA LIDERA VACINAÇÃO 
CONTRA COVID-19

NA REGIÃO BRAGANTINA
Cidade já vacinou 4,72% da população, com um total de 6.797 pessoas

que receberam pelo menos uma dose da vacina
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VICTÓRIA GEARINI
AH - Aventuras na História

Chapéus pretos altos e tú-
nicas vermelhas compõem os 
uniformes da guarda real bri-
tânica. As famosas vestimen-
tas chamam a atenção de mi-
lhares de turistas ao redor do 
mundo. Contudo, séculos atrás, 
estes equipamentos eram consi-
derados essenciais para intimi-
dar inimigos.

Origem  histórica
Durante o século 19, o Exér-

cito britânico incorporou a 
curiosa vestimenta com o in-
tuito de intimidar adversários 
franceses durante as famosas 
guerras napoleônicas. Segundo 
o site Livescience, os soldados 
queriam aparentar ser mais al-
tos do que os oponentes.

Em entrevista ao veículo, o 
comentarista real, Richard Fit-
zwilliams, disse que os oficiais 
britânicos queriam mostrar que 
eram mais perigosos e temidos, 
do que os franceses. No entanto, 

sabe-se que a Guarda Imperial 
de Napoleão também utilizava 
acessórios semelhantes.

De acordo com Fitzwilliams, 
a cor vermelha das túnicas es-
taria atrelada a motivos econô-
micos. Segundo o especialista, 
antigamente os soldados britâ-
nicos vestiam uniformes desta 
cor, pois o corante seria mais 
barato do que os demais.

“Hoje em dia, parece uma 
cor ruim para a batalha porque 
iria marcá-lo, mas na fumaça e 
confusão da batalha, também 
permitia distinguir seus ami-
gos dos inimigos e impedia que 
você fosse morto por seu pró-
prio lado”, disse o comentaris-
ta ao Livescience.

Debate  nos  dias  atuais
Mas afinal, de qual material 

são feitos os chapéus? De acor-
do com o especialista, os capa-
cetes contam com peles de ur-
sos negros canadenses. Por ano, 
uma parte dos animais são aba-
tidos no Canadá, com o intuito 
de controlar o aumento da es-

pécie no país.
Embora nenhum urso seja 

morto especificamente para pro-
duzir os excêntricos acessórios, 
nos últimos anos, o assunto tem 
gerado a insatisfação dos prote-
tores de animais.

Por ano, o Reino Uni-
do compra entre 50 e 100 cha-
péus que chegam a medir até 
46 centímetros. Segundo a re-
vista britânica da alta sociedade 
Tatler, cada acessório chega a 
custar, ainda, cerca de US $ 900.

De acordo com o site Lives-
cience, desde que o país deixou 
de fazer parte da União Euro-
peia, em 2020, intensificou-se 
o debate para proibir totalmen-
te o comércio de peles de ani-
mais no território.

No entanto, atualmente, a 
vestimenta tornou-se um dos 
símbolos culturais do país, cha-
mando a atenção de milhares de 
turistas de todo o mundo, que 
ficam fascinados com os intri-
gantes trajes da guarda real da 
majestade Elizabeth II.

O SIGNIFICADO POR TRÁS DOS 
GRANDES CHAPÉUS DA GUARDA 

REAL DA RAINHA ELIZABETH II
Incorporado pelo Exército britânico no século 19, o curioso acessório

chama a atenção de milhares de turistas nos dias atuais

A coleta e tratamento de 
esgoto fazem parte dos servi-
ços do saneamento básico que 
norteiam o nível de desenvol-
vimento de um país. Porém, no 
Brasil, nem todos os municí-
pios têm acesso à um sistema 
completo de esgotamento sani-
tário. De acordo com dados do 
Sistema Nacional de Informa-
ções sobre Saneamento (SNIS) 
de 2019, 54,1% dos brasileiros 
têm o esgoto coletado, mas o 
índice de tratamento com re-
lação a água consumida é de 
apenas 49,1%.

Atualmente, a maioria das 
casas, comércios e indústrias 
já possuem uma estrutura ade-
quada para afastar e condu-
zir os dejetos aos coletores. 
O processo ocorre por meio 
de tubulações subterrâneas 
que integram as redes inter-
mediárias que recebem os es-
gotos também de outros pon-
tos da cidade, permitindo que 
o material seja coletado sem 
que adultos e crianças entrem 
em contato com os resíduos. 
Após esse processo, o conte-

údo segue para as Estações de 
Tratamento de Esgoto (ETEs). 
Nas ETEs, o esgoto passa por 
diversas etapas de tratamen-
to, com o intuito de remover 
a carga orgânica e devolver a 
água descontaminada para o 
meio ambiente.

A falta de tratamento de es-
goto aumenta a transmissão de 
doenças e compromete a saú-
de pública, causando enfermi-
dades como cólera, disenteria, 
meningite, amebíase e hepatite 
A e B. Para o meio ambiente, 
o lançamento do esgoto sem 
tratamento nos rios, lagos e 
córregos provoca um enorme 
desequilíbrio no ecossistema, 
podendo levar a mortalidade 
dos peixes, acúmulo de agro-
tóxicos e metais em animais 
e plantas aquáticas e até bai-
xa concentração de oxigênio 
nas águas.

A Atibaia Saneamento, 
empresa responsável pelo es-
gotamento sanitário na cidade 
e que mantém uma Parceria 
Público-Privada com a SAAE, 
tem investido para ser uma re-

ferência não apenas na coleta, 
mas principalmente no trata-
mento dos efluentes. Com a re-
cente entrega da ETE Caetetu-
ba, realizada pela empresa em 
dezembro de 2020, a capacida-
de de tratamento de esgoto no 
município de Atibaia foi am-
pliada para 83,7% de todo es-
goto coletado na cidade.

Para Mateus Banaco, dire-
tor da Atibaia Saneamento, a 
falta de coleta e tratamento de 
esgoto podem gerar prejuízos 
a longo prazo, o que reflete na 
saúde e qualidade de vida da 
população. “Temos trabalha-
do para elevar os índices de es-
gotamento sanitário na cidade 
através, entre outras medidas, 
da construção e modernização 
de EEEs (Estações Elevatórias 
de Esgoto) e ETEs. Sabemos 
que assim levaremos também 
mais saúde para os moradores 
de Atibaia e ficaremos mais 
próximos de alcançar a uni-
versalização do esgotamento 
sanitário no município”, co-
mentou Banaco.

COLETA E TRATAMENTO: CONCEITOS DIFE-
RENTES PARA O ESGOTAMENTO SANITÁRIO

Atibaia avança nos índices de tratamento e coleta com as obras do Sistema Caetetuba

Na segunda-feira, 22 de fe-
vereiro, o Casarão Julia Ferraz 
inaugurou a exposição online “A 
casa é sua... também”, em que fo-
tografias de dez artistas atibaien-
ses nos convidam a conhecer, ha-
bitar e imaginar o Casarão Julia 
Ferraz através do tempo. O olhar 
sensível de Alline Nakamura, Eli 
Obis, Flavio Pillegi, Franceli Mi-
quelanti, Geder Abrahão, Gláucia 
Pantaleão da Silva, Isabel Almei-
da, Kathya Silva, Odila Húngaro 
Pantaleão e Raisa Cesar nos con-
duz por histórias, memórias e afe-
tos sobre a casa ícone da cidade, 
sua resistência e permanência.

A exposição faz parte da pro-
gramação online do Casarão Ju-
lia Ferraz que aposta no formato 
virtual como alternativa para se-
guir com suas ações culturais em 
tempos de COVID-19, e aconte-
ce em seu site até 22 de março 
de 2021. O Clube Atibaiense de 
Fotografia, que neste ano com-
pleta 30 anos e pelo qual já pas-
saram mais de 200 fotógrafos, re-
úne amadores e profissionais de 
todas as faixas etárias e diferen-
tes níveis de conhecimento para 
aprender, trocar, evoluir e curtir 
intensamente a fotografia.

O evento é realizado pela As-
PAS - Associação dos Proprietá-
rios e Amigos do Solar Coronel 
Manoel Jorge Ferraz e é contra-
partida do Projeto Estabilização 
Estrutural do Solar Coronel Ma-
noel Jorge Ferraz/ Casarão Ju-
lia Ferraz contemplado pelo Edi-
tal de Chamamento Público nº 
01SJDC/FID/2017 do FID - Fun-
do Estadual dos Interesses Difu-
sos da Secretaria da Justiça e da 
Defesa da Cidadania do Estado 
de São Paulo.

Sobre o Casarão Julia Ferraz
O Casarão, também chama-

do Solar do Coronel Manoel Jor-
ge Ferraz é patrimônio históri-
co e arquitetônico localizado em 

Foto de Franceli Miquelanti na exposição do Clube Atibaiense de 
Fotografia no site do Casarão Julia Ferraz

CASARÃO JULIA FERRAZ TEM EXPOSIÇÃO
VIRTUAL DO CLUBE ATIBAIENSE DE FOTOGRAFIA

Atibaia, SP. Foi construído por 
volta de 1776 e foi moradia de 
gerações de políticos do Partido 
Liberal no século XIX. Foi re-
conhecido como patrimônio his-
tórico e arquitetônico do Estado 
de São Paulo com tombamento 
pelo CONDEPHAAT em 1975. 
Funciona como espaço cultural 
independente desde então, pro-
movendo espetáculos de músi-
ca, dança e teatro, exposições de 
artes visuais, fotografia, artesa-
nato, palestras e visitas monito-
radas. Também desenvolve pro-
jetos de educação patrimonial, 
contribui com estudos, pesquisas 
e trabalhos sobre a preservação 
do patrimônio cultural, e promo-
ve palestras e visitas monitoradas 
para a comunidade e estudantes 
de escolas públicas. Foi certifica-
do como Ponto de Cultura fede-
ral e teve seu trabalho premiado 
pelo Ponto de Cultura estadual.

Sobre a AsPAS (Associa-
ção dos Proprietários e Amigos 
do Solar Coronel Manoel Jorge 
Ferraz)

A AsPAS, responsável pela ges-
tão do Casarão Julia Ferraz, desen-
volve um trabalho educativo de cons-
cientização sobre a importância do 
patrimônio histórico e de promoção 
e divulgação do trabalho de artistas 
de Atibaia e região. Entre outras cer-
tificações e premiações, foi contem-
plada pelo edital do FID - Fundo dos 
Interesses Difusos e está realizando 
a estabilização estrutural do Casarão 
Julia Ferraz.

Serviço
A casa é sua... também - ex-

posição do Clube Atibaiense de 
Fotografia

Quando: até 22/03/2021
Local: https://casaraojuliafer-

raz.com/a-casa-e-sua-tambem-
-clube-atibaiense-de-fotografia/

Evento Gratuito
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ESTOU DOENTE, SERÁ 
QUE SE EU COMEÇAR A 
PAGAR O INSS AGORA, 

TENHO DIREITO A
ALGUM BENEFÍCIO?

- ADVOGADOS -
EDITAIS

POR
R$120,00

JORNAL ATIBAIA HOJE
atibaiahoje@uol.com.br

Fone: 4411-2326

Cássia Lozzi Navas*

Para entender se um produ-
to industrializado é balanceado 
nutricionalmente e se tem um 
nível de processamento bai-
xo, temos que olhar dois itens 
do rótulo: 1) a tabela nutricio-
nal e 2) a lista de ingredientes.

Na tabela nutricional temos 
que observar o tamanho da por-
ção. Muitas vezes ela não é re-
ferente ao tamanho do pacote 
vendido no total e isso pode 
confundir. Por exemplo, um 
produto de 50g pode ter a ta-
bela nutricional com valores 
referentes à 25g (meio pacote).

Também é legal ver que 
a porção do produto pode ser 
comparada com a quantidade 
de alguns nutrientes descritos. 
Exemplo: se um achocolatado 
que tem a porção 20g, possuir 
15g de açúcar na composição, 
quer dizer que em 20g de pro-
duto, 15g são açúcares!

O “VD%” (valor diário 
em porcentagem), coluna que 
fi ca ao lado das quantidades 
de cada nutriente, comunica o 
quanto aquele nutriente atingiu 
do total diário de consumo re-
comendado. Esse valor é cal-
culado com base nas recomen-
dações gerais, como no caso 

dos valores de sódio, gordu-
ras trans e fi bras, ou de acordo 
com cálculo em base das calo-
rias diárias consumidas.

Já a lista de ingredientes é 
importantíssima para entender 
o que tem naquele produto e 
qual é o nível de processamen-
to ao qual ele foi submetido. 
O primeiro ingrediente da lista 
é sempre o que tem em maior 
quantidade - então, se compra-
mos um molho de tomate, o es-
perado é que tomate seja o pri-
meiro ingrediente do produto.

Agora para entender o nível 
de processamento vale lembrar 
da categorização explicada no 
Guia Alimentar Brasileiro (já 
falei sobre anteriormente). As 
categorias são: in natura ou mi-
nimamente processados, ingre-
dientes culinárias, processados 
e ultraprocessados.

Se a lista de ingredientes 
apresentar aditivos alimentares 
ou ingredientes usados exclusi-
vamente pela indústria (como 
conservantes, corantes, expes-
santes, aromas, etc.), o alimen-
to é classifi cado como ultra-
processado. A recomendação 
é evitar o consumo dessa ca-
tegoria, ou seja, não deve ser 
a base da nossa alimentação! 
Esses alimentos ultraproces-
sados têm composição desba-
lanceada (muito sódio, muito 
açúcar, muita gordura e poucas 
fi bras), aumentam o comer de-
satento, além de trazer impac-
to cultural e ambiental.

Se tiver alguma dúvida, en-
tre em contato comigo!

Desvendando
a Gastronomia

Chef Eduardo Ortiz
E-mail: eduardo@chef-eduortiz.com.br

* A autora é Nutricionista (CRN3-47509) graduada pela Fa-
culdade de Saúde Pública da Universidade de São Paulo (USP) 
e aprimorada em Transtornos Alimentares pelo AMBULIM IPq-
-USP. Realiza atendimentos clínicos com abordagem comporta-
mental em consultório particular. Atua em prevenção e educação 
alimentar, com experiência em transtornos alimentares, obesidade, 
comer transtornado, e com pessoas que, de maneira geral, querem 
ter um olhar mais gentil com a alimentação e com o corpo. Insta-
gram: @nutricassialozzinavas e e-mail: oinutricassia@gmail.com

RECEITAS SEM GLÚTEN

ESPAÇO OTIMÍSTICO
Marcia Haubrich
marciahaubrich@hotmail.com

27 de fevereiro
35º CAVAQUIAH: Do-

mina cartórios, testamentos, 
sucessões e partilhas amigá-
veis, paz e harmonia familiar. 
No negativo: causa discórdia 
e a desarmonia familiar, in-
justiça. Salmo 114, cor ver-
de e incenso de erva-cidreira.

28 de fevereiro
36º MENADEL: Prote-

ge contra calúnias, liberta os 
prisioneiros; traz notícias de 
pessoas que estão longe, res-
titui os exilados e descobre 
bens perdidos ou esquecidos. 
No negativo: protege os que 
querem fugir para escapar da 
justiça. Salmo 125, cor verde 
e incenso de cedro.

1º de março
37º ANIEL: Dá vitória e 

domina a ciência e as artes, 
revela segredos e inspira os 
sábios; confere alegria e bon-
dade. No negativo: domina os 
espíritos perversos, engana-
dores e as más companhias. 
Salmo 79, cor branca e incen-
so de coco.

2 de março
38º HAAMIAH: Domina 

os cultos religiosos e protege 
os que procuram a verdade. 
No negativo: induz ao erro, 
a mentira e a falta de fé. Sal-
mo 90, cor branca e incenso 
de jasmim.

3 de março
39º BEHAEL: Dá saú-

de e boa vida; cura doenças 
e infl ui sobre o amor à fa-
mília. No negativo: conhe-
cido sob o nome de “Ter-
ra Morta”. É o mais cruel 
e traiçoeiro. Salmo 29, cor 
rosa e incenso de verbena.

4 de março
40º IEIAZEL: Domina 

a impressa falada e escrita, 
infl uencia os homens de le-
tras, romancistas e artistas, 
dá amor à leitura, ao dese-
nho e às ciências em geral. 
No negativo: domina os ví-
cios e influencia os espí-
ritos sombrios. Salmo 87, 
cor rosa e incenso de rosas.

5 de março
41º HAHAHEL: Pro-

tege o cristianismo, missio-
nários e apóstolos, grande-
za de alma, muita energia e 
espírito religioso. No nega-
tivo: influencia os apósta-
tas, os renegados e os maus 
sacerdotes. Salmo 119, cor 
azul e incenso de cedro.

Bom  Astral!!!!!

SORVETE DE BANANA
SEM LACTOSE

Ingredientes
- 2 bananas nanicas gran-

des
- 1 colher de chá de emus-

tab (comprado em lojas de 
confeiteiros ou em grandes 
supermercados, geralmente 
está junto das coberturas para 
sorvete)

- 2 xícaras de leite de soja 
(tipo Ades) ou leite de baixa 
lactose

- 1 colher de chá de essên-
cia de baunilha

- ½ xícara de açúcar
Modo de preparo
Bata todos os ingredientes 

no liquidifi cador até a mistura 
fi car cremosa. Para fazer sor-
vete, coloque a mistura num 
pote com tampa e leve ao free-
zer, após 2 horas bata a mistura 
na batedeira e leve ao freezer 
novamente, repita a operação 
2 horas depois. Se achar ne-
cessário repita a operação mais 
vezes. Para fazer picolé cre-
moso coloque a mistura em 
forminhas apropriadas e leve 
ao freezer.

STROGONOF DE NOZES
Ingredientes
- 250 g de nozes picadas 

grosseiramente
- 2 latas de creme de leite 

(sem soro)

- 2 latas de leite conden-
sado

- 3 claras em neve
- 3 gemas
Modo de preparo
Numa panela de pressão, 

coloque as latas de leite con-
densado, e acrescente água su-
fi ciente para cobri-las. Leve 
ao fogo por cerca de 40 minu-
tos. Deixe esfriar, abra as latas 
e transfi ra o leite condensado 
cozido para outra panela. Adi-
cione as gemas, misture bem e 
leve ao fogo até levantar fervu-
ra. Retire e deixe esfriar. Quan-
do estiver frio, acrescente as 
nozes, o creme de leite, por úl-
timo, as claras em neve, mistu-
rando delicadamente. Transfi -
ra para uma compoteira e leve 
à geladeira de um dia para o 
outro.

SUFLÊ DE CHUCHU
(sem glúten e sem lactose)
Ingredientes
- 4 chuchus médios com 

casca
- 1 xícara de chá de amido 

de milho (Maizena)
- temperos (noz moscada - 

alho e sal)
- 1 colher de sopa de pó 

Royal
- 3 colheres de sopa de óleo
- 3 ovos grandes
Modo de preparo
Lavar bem os chuchus, cor-

tar em 4 partes e retirar o mio-
lo. Leve ao fogo uma panela 
com água e sal e quando esti-
ver fervendo, coloque o chu-
chu com casca e deixe cozi-
nhar. Depois espere esfriar um 
pouco e bata no liquidifi cador 
(com a casca) com os outros 
ingredientes. Unte uma forma 
refratável e asse em forno pré-
-aquecido até dourar.
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Gisele Beraldo de Paiva*

A Lei 8.213/91 traz os di-
reitos dos trabalhadores que 
pagam o INSS, e, dentre eles, 
prevê o pagamento de auxí-
lio-doença para quem, em ra-
zão de doença ou de acidente, 
não possa trabalhar de forma 
temporária.

Isto pode levar à uma fal-
sa impressão de que quando 
se está doente pode começar 
a pagar o carnê de INSS para 
pedir o benefício.

Todavia, a mesma lei, ci-
tada acima, também estabele-
ce que, para se ter direito ao 
benefício, é necessário que 
o trabalhador esteja pagando 
o INSS ANTES DE FICAR 
INCAPACITADO PARA O 
TRABALHO, pois o sistema 
previdenciário (INSS) fun-
ciona como um seguro de 
carro, por exemplo: se você 
pagar o valor devido, antes 
do sinistro (roubo) aconte-
cer, terá direito à indeniza-
ção respectiva (pagamento 
do carro).

O INSS só concede o au-
xílio-doença para quem seja 
segurado ANTES de fi car in-

capaz, ou seja, para quem ini-
ciou o pagamento das contri-
buições quando ainda tinha 
total capacidade de trabalho.

Caso o trabalhador seja 
portador de alguma doença, 
mas possa trabalhar, ou seja, 
não tenha incapacidade, ele 
poderá fazer o pagamento, 
pois é uma exceção legal, e 
terá direito ao benefi cio sim, 
mas desde que a incapacida-
de surja em razão do agra-
vamento desta patologia ou 
em razão da aquisição de ou-
tras patologias, pois a doença, 
muitas vezes, não impede o 
trabalho, ou seja, não acarreta 
incapacidade. Por exemplo: 
um portador de hipertensão 
arterial (“pressão alta”) pode 
trabalhar, mas se ele sofrer 
um AVC, terá direito ao au-
xílio-doença pelo AVC; mes-
ma situação de quem possui 
diabetes mas trabalha, entre-
tanto, ao sofrer a amputação 
de algum membro, não con-
segue mais trabalhar.

Não se pode esquecer 
também que, além de ser se-
gurado do INSS, ou seja, es-
tar pagando as contribuições, 
é necessário que o trabalha-
dor cumpra a carência míni-
ma para obter o benefício: 12 
meses de pagamento. Algu-
mas doenças, tais como cân-
cer, AIDS, nefropatia grave 
e outras, além de acidente em 
geral, dispensam esse paga-
mento, ou seja, basta que o 
trabalhador faça o pagamento 
de um único mês e DEPOIS 
haja incapacidade para ter di-
reito ao benefício.

Na dúvida de seus direi-
tos, procure um especialista!

CONHECER É SABER!

* A autora é advogada especializada e MBA em direito previ-
denciário, professora de direito previdenciário em pós-graduações, 
cursos preparatórios para concurso público e cursos de extensão 
para advogados e bacharéis em direito. Face book: Gisele Paiva. 
Instagram: @profgiselepaiva. Rua Padre Francisco Rodrigues dos 
Santos, nº 74 - Centro, Atibaia - SP, Fones 3402-1621/95599-0111 
e Rua Guilherme Dias Santos Silva, nº 135 - Centro, Bom Jesus 
dos Perdões - SP, Fones 4012-4154/99686-2272.
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Pirei ou Piraram? Jean Claude
LatinAs melhores da Internet

COISAS DO MUNDO, MINHA NEGAPor Edgard de Oliveira Barros (*)
site: www.edgardbarros.net.br
e-mail: edgard.obarros@uol.com.br

Depois de ter tomado uma ou 
duas cheguei à conclusão de que 
o Brasil é dose. Já repararam nis-
so? Tudo por aqui é dose. Toda 
hora vem o governo, ou os go-
vernos, pois são tantos, e a gen-
te nem sabe mais quem manda e 
que tantas doses são essas, pois 
tem o municipal, tem o estadual, 
tem o federal, tem presidente, tem 
mais uma pancada de governa-
dores, no Sul, no Norte, no Les-
te, no Oeste e no Centro, e nin-
guém sabe quem manda, se o de 
lá ou se o de cá.

Tem lei pra tudo quanto é can-
to e gosto, sendo que são poucos 
os que cumprem a lei. Mas va-
mos deixar claro que as cadeias 
estão cheias.

Estão realmente cheias e, no 
entanto, falta muita gente por lá. 
Talvez aqueles que realmente de-
veriam estar lá. A gente chega a 
pensar que os que deveriam es-
tar por lá, estão mesmo é por aí, 
fazendo e mandando, usando e 
nem se mancando que todo mun-
do está olhando.

E aí é que mora o perigo. No-
sotros, como diriam os portenhos, 
sim, nosotros do povo, estamos 
pouco ligando pra tanta safade-

za, tanta começão, tanta incorrei-
ção. Nóis num tá nem aí, mano. 
E vamos até admitir que até me-
lhorou muito de uns tempos para 
cá. Mas, enfim, repetindo, o Bra-
sil é dose. Dose disso, dose da-
quilo, dose em dias de vacinação, 
dose quando a gente chega no bo-
teco e nem chega a pedir a dose 
pois o garçom já sabe: “...vai uma 
dose daquelas, doutor???”. Tem 
dias que a gente nem fica naquela 
dose, mas segue em frente e vai 
tomando até certas doses incer-
tas. E aí chega em casa e toma ou-
tra dose, é a mulher falando e se 
queixando das doses em excesso.

“...cem doses...”

Mas, enfim, entra governo e 
sai governo a bagaça continua. A 
gente nunca sabe quem é ou quem 
foi o melhor. Tudo para acabar 
concluindo que nunca houve nin-
guém melhor do que ninguém, só 
os piores entre os piores.

Eu já disse umas mil vezes o 
Brasil é o maior dos problemas. 
Isso tudo em função da sua gran-
deza. Uma tremenda seca lá no 
Norte ou no Nordeste e uma tre-
menda inundação aqui no Sul. 

ri, pois já estava com o jornal em 
mãos, eu falo do jornal que tra-
zia a tal notícia que tinha como 
manchete a seguinte frase: “Após 
caso Petrobrás, governo leva ao 
Congresso MP de venda da Ele-
trobrás”.

“...ora, que diabo...”

Aí eu pensei comigo: “...que 
diabo de MP é essa de venda?”. 
E antes que alguém mais inteli-
gente explicasse, continuei len-
do até aprender que a tal MP sig-
nifica Medida Provisória. Viu 
como é fácil? Facílimo. Ama-
nhã eu vou chegar para o rapaz 
que anda carpindo o meu jardim 
e dizer: “Amigo, estou lhe comu-
nicando que de amanhã em diante 
vou emitir uma medida provisó-
ria para que você carpa mais para 
ganhar o mesmo, tá OK? Esse “tá 
OK?” vai bem de acordo com as 
expressões preferidas do nosso 
glorioso Bolso, sendo que Bolso, 
explicando de novo, é Bolsonaro, 
pois não é todo mundo que gosta 
ou se acostumou a falar o nome 
do novo presidente, se bem que 
ele já não seja tão novo assim.

Mas, enfim, vou chegar pro 

cara da carpa e dizer que se tra-
ta de uma medida provisória. Te-
nho certeza de que ele vai enten-
der na primeira.

Viu como é fácil? Nós os bra-
sileiros nos acostumamos com 
tudo. Até com o Bolsonaro, “tá 
Ok?”. Mas, enfim e quase final-
mente, eu digo quase finalmente 
por que ainda teria alguma coisa 
a dizer, quem sabe até dizer que 
o futebol brasileiro está mais ava-
calhado do que sempre esteve.

É torneio pra cá, torneio pra 
lá, seleções disso, seleções da-
quilo e jogo que é bom nem pen-
sar. E o Curintia, mano, que apa-
nha até em treino (como? Não se 
apanha no treino? Treino é trei-
no e jogo é jogo? Então tá bom. 
Ou tá ruim, sei lá...).

“...e o Bolso?...”

O fato é que o Bolsonaro, 
como eu dizia, levou ao Con-
gresso a tal de MP de venda da 
Eletrobrás e eu estou esperando o 
preço que os caras vão querer ta-
xar. Se for só um pouco mais caro 
que a conta de luz que eu pago eu 
vendo o Fusca, aliás nem é Fusca 
mais, é um carrinho chinfrim que 

(*) Edgard de Oliveira
Barros é jornalista, contador 

de causos e coisas do povo

Para não se falar do Leste e do 
Oeste que, invariavelmente tam-
bém têm lá as suas cheias. Quan-
do eu digo cheias digo cheias de 
bronca, pois o povo é quem fica 
cheio com tanta mudança. Mu-
dança de ares, mudança até de 
bares, fora as mudanças de lares.

O Brasil, parece, tem mais go-
vernantes do que governados. Em 
outras palavras, tem mais gente 
mandando do que gente fazendo. 
Todo mundo manda, sobra pra 
gente fazer alguma coisa. Como 
a gente também não é lá dessas 
coisas, fica tudo no mesmo barco. 
E o país que seria, teoricamente 
e até tecnicamente dos mais ri-
cos do mundo, acaba nessa po-
breza de dar dó. Ou ré ou dó-ré-
-mi-fá e toda a escala musical. 
Dá dó mesmo.

Estou lendo aqui no jornal que 
o nosso presidente, o Bolsonaro 
(quase eu escrevia “Bolso” para 
os mais íntimos, ora vejam...), 
mas, pois, dizia que o presiden-
te foi até o Congresso para le-
var a MP de venda da Eletrobrás. 
Quando vi que levaram a MP fi-
quei cabreiro: que diabo de MP 
é essa? Assustado corri para ler a 
notícia. A bem dizer eu nem cor-

eu tenho no terreno ali da esquina 
e compro. Ou então vou procurar 
você, caríssimo e sapientíssimo 
leitor pra gente fazer uma vaqui-
nha e ficar com a Eletrobras. De-
pois a gente compra a Petrobrás.

O mais legal de tudo isso é 
que, ao final, a gente, se nos unir-
mos e tomarmos conta de tudo 
quanto é riqueza brasileira, va-
mos ficar um povo rico mesmo 
e poderemos dar um pé na bunda 
de tantos “donos” do país.

Os donos somos nós, cumpa-
nhero, o povo.

Antes que eu esqueça, o cum-
panhero escrito aí num tem nada 
a ver com aquele que se dizia 
“cumpanhero...”.

Afastem de mim esse cálice! 
Tá loco, sô.

Vai uma aí, mano?

O QUE O
CADARÇO FALOU 

PARA O TÊNIS?

EU ME AMARRO
EM VOCÊ!
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SALÃO DO WAGNER
Cortes Unissex - Tintura - Luzes
Escova Progressiva e Gradativa

Hidratação - Cauterização
Manicure e Pedicure

Fone: 4412-6233
Rua Benedito de Almeida Bueno, 30 - Centro - Atibaia

DOIS TOQUES por Chanca

ESPORTES
Fábio Silvério - Especial para o Atibaia Hoje

Loja 1. Av. São João 7 0, Centro - Fone 4413-1432
 Loja 2. Rua Guaraci, Estoril - Fone 4411-4969

TAPEÇARIA
BRASIL

ESPECIALIZADO EM ESTOFAMENTOS 
EM COURO PARA AUTOS E SOFÁS

A Adega Alvinópolis inaugurou mais uma loja, voltada para en-
tregas em domicílio. Horário estendido, das 11h00 às 22h00. Te-
lefone (11) 4412-4477, WhatsApp: (11) 9.1122-4477. Na Aveni-
da Atibaia, nº 51, na região da Estância Lynce

O Kleber e o André, comemoraram a abertura de mais uma 
unidade da Adega Alvinópolis. Produtos de qualidade acima de 
tudo. E as outras lojas seguem bombando. No iFood ou no deli-
very: 2427-3788, 9.9551-8110 e 9.9878-9493. Av. São Paulo, nº 
975. Av. Dona Gertrudes, nº 1.105, Alvinópolis. Av. Imperial, nº 
550. Na Loanda, Rua Elizeu Corradini, nº 1.276

No dia 24 de fevereiro, foi ani-
versário do Marcos da Somma Con-
tabilidade Atibaia e nós desejamos 
parabéns, muita saúde, paz e reali-
zações. Os melhores serviços em 
consultoria, assessoria contábil, fis-
cal e trabalhista. Rua João Pires, nº 
221 - sala 1. Fone (11) 4413-4500

No salão do Wagner você 
faz cortes de cabelo, pinturas 
e muito mais no capricho. Rua 
Benedito de Almeida Bueno, 
nº 34 - centro. Fones: 9.4971-
0222 (Wagner) e 9.4812-9957 
(Ceará)

A Valparaizo Auto Peças há mais de 20 anos atende Atibaia e 
Região com ótimos preços. Fale com o Roberto. Rua Otávio Pas-
sos, nº 200 - Alvinópolis. Fones: 9.8694-2372 e 4414-1111

Se você precisa de produtos em borracha, materiais de segurança 
do trabalho, EVA, nylon e outros itens, a dica é a Casa das Borra-
chas, o Rei do Eva, o Basílio garante a qualidade. Av. São Paulo, nº 
645 - Alvinópolis, perto do Aguiar Peçanha. Fone (11) 4412-4251

O SC Atibaia estreia neste sá-
bado no Campeonato Paulista da 
Série A-2, mas antes o clube anun-
ciou a venda do atacante Masco-
te, que recentemente retornou ao 
clube para a disputa da Série A-2. 
Isto aconteceu devido ao amistoso 
com o Always Ready, atual cam-
peão boliviano e que vai disputar 
a Libertadores, ter se interessado 
no jogador. No amistoso Mascote 
fez dois gols.

O presidente do SC Atibaia, 
Alexandre Barbosa, garantiu: “tor-

O Bragantino ao empatar por 0 
a 0 com o Goiás pela 37ª rodada do 
Brasileirão encerrou a possibilida-
de de se classificar à Pré-Liberta-
dores, mas está garantido na Copa 
Sul-Americana.

O jogo foi no domingo, 21 de fe-
vereiro, às 20h30, em Goiânia. O Bra-
ga está na 11ª colocação com 50 pon-
tos. No dia 25 de fevereiro, às 21h30, 
em Bragança Paulista, o Bragantino 
recebeu o Grêmio, pela última rodada.

Pelo Paulistão, dia 28 de feve-
reiro, às 18h15, em Bragança Pau-
lista, o Bragantino estreia diante do 
Corinthians.

A Academia de Futebol, escola 
oficial do Palmeiras em Atibaia che-
ga a mais uma importante etapa em 
março. Os alunos da categoria Sub7 
realizarão avaliações técnicas na base 
do futsal do clube.

“Essa é uma oportunidade ex-
clusiva para os nossos alunos! O 
futsal do clube, nessa categoria, 
vem trabalhando desde janeiro e 
agora abriu essa possibilidade de 
captar alunos das unidades. É ex-
tremamente importante essa vivên-
cia, os alunos vão carregar isso para 
o resto da vida deles”, explica o 
coordenador da academia, Thia-
go Oliveira.

Está previsto para março, abril 
e maio, avaliações em outras cate-
gorias como: Sub9, Sub11, Sub13 
e Sub15.

“Nossa ideia é oportunizar ao 
aluno as melhores condições para 
se preparar para momentos como 
esse!”.

Neste mês a unidade está com 
a promoção “Por um Futuro Mais 
Verde” e quem levar à escolinha 
a matéria do Jornal Atibaia Hoje 
terá descontos exclusivos. A pro-
moção será até 28 de fevereiro. 
Av. Miguel Brizola de Oliveira, 
nº 951 - Alvinópolis. WhatsApp: 
(11) 9.7229-2921.

Em amistoso no dia 21 de 
fevereiro, no Maracanã, o Santo 
António venceu o Borussia (Gua-
rulhos). O time jogou com Beçu, 
Zinho, Ricardo, André, Zé Otá-

vio, Luquinhas, Jhone, Pelezinho, 
Renato, Edmundo e Gustavo. O 
técnico Robertinho e Paulinho. 
Entraram: Luan, Cleitinho e Ju-
linho.

Um encontro de grandes joga-
dores. Meia Noite, ex-profissional 
pelo Bragantino e uma lenda do fu-
tebol amador da Região, um meio 
campista de extrema qualidade. Em 
2003 pelo Amador do Estado, no 
Santa Luzia de Bragança Paulista 
jogou muito e colocou no bolso o 
Rosário de Atibaia, que era uma 
Seleção, mas não deu. Carlinhos 

Mala, atacante rápido e habilidoso, 
brilhou em clubes de Atibaia como 
Nacional, Rosário, América e SPR, 
também em Bragança quando de-
fendeu o forte Menin. E o volante 
Latino, aliava qualidade e força, se 
projetou e conquistou títulos pelo 
SPR, também defendeu o Real Im-
perial e o Brasinha, sempre honrou 
as equipes que defendeu

FUTEBOL BASE: ESCOLINHA DO
PALMEIRAS ATIBAIA PARTICIPARÁ DE 

AVALIAÇÃO DE FUTSAL DO CLUBE

Davi Alves, do Sub7 estará entre os alunos que farão a avaliação
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TÚNEL DO TEMPO

AMISTOSO: SANTO ANTÔNIO
VENCEU EQUIPE DE GUARULHOS

O Santo Antônio
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FUTEBOL PROFISSIONAL: SC ATIBAIA NEGOCIA
ARTILHEIRO COM O CAMPEÃO BOLIVIANO
No amistoso diante do Always Ready o Falcão venceu e o artilheiro Mascote fez dois gols, despertando o interesse

do campeão boliviano, que contratou o jogador visando a disputa da Libertadores

A equipe em treinamento antes da estreia
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cedores, não fiquem tristes. Vamos 
repor a saída desse monstro a altu-
ra, com novas contratações!”.

No dia 20 de fevereiro, em 
Americana, o SC Atibaia perdeu 
por 3 a 1 para o Pouso Alegre.

E visando preparar os atletas 
quanto ao conhecimento das re-
gras e o trato com a arbitragem, o 
clube trouxe o analista de arbitra-
gem Kleber Mello, para palestra.

O Falcão estreia neste sábado, 
às 15h00, em Americana, contra o 
Monte Azul.

FUTEBOL PROFISSIONAL:
BRAGANTINO EMPATOU COM O GOIÁS

Arthur parte para o ataque
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